

「夢を育み、感動・笑顔・歌声あふれる学校」



学校教育目標

おおらかで たくましく
進んで学ぶ子
地域とともに生きる子



新座市立東野小学校

令和6年10月31日(木)

TEL:479-7280 ホームページ

FAX:482-6794 QRコード



765の魂が心を一つに笑顔が輝いた運動会

校長 齋藤 伸一

10月26日(土)、天気が心配されましたが、「第51回運動会」を開催することができました。当日は肌寒い日でしたが、「羽ばたけ新時代へ 笑顔輝け 心を一つに 765魂」というスローガンのもと、一生懸命に競技や演技に取り組む子供たちの姿を保護者の皆様や地域の皆様に見ていただくことができました。プログラムの順番を、学年を分けずに組んだ関係で、応援の混雑も予想されましたが、お互いに譲り合い、協力し合いながらご参観していただいたおかげで、特に混乱もございませんでした。ご協力いただき、本当にありがとうございました。

子供たちは、2種目演技と競技を行いました。全学年、表現運動を行い、奇数学年が団体競技、偶数学年が徒競走を行いました。各学年の表現種目は、どの学年も練習の成果が発揮され、とても素晴らしかったです。以下、表現種目の感想です。



- 1年生「チグハグ～130のピース～」は、クラスカラーの腕輪を身に付け、元気に、明るく、そしてかわいく踊りました。ジグソーパズルの色や形がみんな違っておもしろいように、一人一人がみんな違う130のピースが自分らしく輝いていました。
- 2年生「みんなに届け！ハッピー・マイ・カラー」は、一人一人が自分の好きな色の鮮やかなカラー手袋を身に付けて、カラフルに、リズムに乗って、元気よく踊り、はじける笑顔と体全体で表現していました。東野小にたくさんのハッピーを届けてくれました。
- 3年生「ヒガケンサンバⅢ」は、日本と外国の文化をミックスして、新しいサンバを表現していました。リンリン棒の鈴の音が校庭いっぱいに鳴り響き、その音色と音楽に合わせた軽快な踊りや軽妙なステップから、サンバの楽しさが十分伝わってきました。
- 4年生「GIFT ～For you～」は、赤と金の2色のフラッグが、校庭全体に美しくたなびきました。フラッグの風を切る音と4年生全体でそろったキレのある動きにとっても迫力を感じました。一人一人の思いがきつと誰かのもとへすてきなプレゼントとして届いたと思います。
- 5年生「東野ソーラン 2024」は、全員が背中に自分でデザインした黒の法被を身にまとい、真剣な表情と気合の入った踊りを見せてくれました。腰をしっかりと落として漁師のように力強く踊る姿、5年生全員のチームワークを生かした大迫力のソーラン節は、拍手喝采でした。
- 6年生「『百錬成鋼』～Thank you for everything～」は、組体操の一つ一つの技を必ず成功させてやるという強い気持ちや一人一人の真剣な表情に、小学校生活最後の運動会にかけ熱い思いが伝わってきました。家族や友だち、地域の方、教師等、お世話になった全ての方々への感謝の気持ちが伝えられるよう全力で表現した演技に、最高学年として成長した姿が感じられました。

子供たちは、どの種目にも練習の成果を発揮し、数多くの感動的な場面を見せてくれました。競技種目で勝敗が決まっても全力でやりきる、走りきる姿…、赤白に関係なく一生懸命、最後までがんばっている者へ応援する姿…、子供たちの純粋な気持ちに感動した素晴らしい運動会でした。この運動会でさらに深まった絆や、今日のために取り組んできた努力の日々を大切にしてほしいと思います。

ご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様には、多数ご来場いただきありがとうございました。皆様の応援をいただき、子供たちは最後まで力一杯、競技や演技をがんばることができました。今後とも子供たちの確かな成長に向けたご支援とご協力をよろしくお願いいたします。